

HOMMAGE À ALBERT-MARIE LANDRY

Le 26 décembre 1988 décédait le Père Albert-Marie Landry à l'âge de 74 ans. Après avoir obtenu le B.A. en 1935 il entreprend des études qui le conduisent au doctorat en théologie en 1942 et au doctorat en philosophie en 1943. S'insérant dans le courant "médiéviste" largement pratiqué par ses confrères dominicains, il entreprend en 1943 sa carrière à l'Institut d'études médiévales. Professeur titulaire en 1953, il devient directeur des études de l'Institut en 1955, poste dont il accepte, en 1960, la prolongation pour une période de 3 ans.

Le Père Landry participe largement à la diffusion des connaissances en études médiévales. En collaboration avec la Maison Vrin de Paris, il assume la direction des Publications de l'Institut d'études médiévales de 1944 à 1979 tout en s'occupant de très près des "Conférences Albert-le-Grand" qu'il avait lui-même créées. Après une carrière fort impressionnante, il prend une retraite bien méritée en mai 1979.

Voir aussi.